

Finalizó huelga de trabajadores de la Clínica Bupa

ARCHIVO



Duró casi tres semanas.

Luego de casi tres semanas, el sindicato de trabajadores de Clínica Bupa dio por terminada la huelga tras llegar a un acuerdo con la empresa. La clínica informó que "gracias al esfuerzo realizado, hemos suscrito un nuevo contrato colectivo, el cual mejora las condiciones y beneficios laborales de los socios del sindicato". Además, informó que los servicios comenzaron a operar con normalidad desde el sábado, "recuperando todas las atenciones pendientes".